

GASO.LINE

Char léger US M3A3 Stuart



CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le char M3 Stuart (ou Light Tank M3) est un char léger produit par les États-Unis au cours de la Seconde Guerre mondiale et aussi utilisé par les forces britanniques et du Commonwealth. Son surnom de General Stuart ou simplement Stuart lui a été donné par les Britanniques en hommage au général J.E.B. Stuart de la guerre de Sécession. Certaines troupes utilisaient le terme non officiel de Honey alors que les Américains gardaient la désignation officielle Light Tank M3.

Le M3A3 possédait une caisse soudée aux parois inclinées. Le M3A3 était équipé de la nouvelle tourelle avec saillie arrière. Le M3A3 fut équipé du moteur Continental. Les modèles équipés du moteur Continental furent appelés Stuart V par les Britanniques.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

The tank M3 Stuart (or Light Tank M3) is a light tank produced by the United States during the Second World War and so used by the British strengths and of the Commonwealth. His nickname of General Stuart or simply Stuart was given to him by the British in homage to general J.E.B. Stuart of the American Civil War. Certain troops used Honey's unofficial term while the Americans kept the Light official name Tank M3.

The M3A3 had a welded hull with the tilted walls. The M3A3 was equipped with the new turret with back projection. The M3A3 was equipped with the Continental engine. The models equipped with the Continental engine were called Stuart V by the British.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.16 Fax: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48571K Char léger US M3A3 Stuart		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Tourelle	1
3	Barbotin intérieur	2
4	Barbotin extérieur	2
5	Roue tendeuse	2
6	Suspensions	4
7	Galets	4
8	Galet de retour	6
9	Chenilles	2
10	Feux avant droit	1
11	Feux avant gauche	1
12	Chenille rechange arrière	2
13	Chenille rechange tourelle	2
14	Mitrailleuse tourelle	1
15	Mitrailleuse caisse	1
16	Mitraillette tourelle	1
17	Plot d'antenne	1
18	Canon	1
19	Rondelle	1
20	Vis	1
21	Feux	2
22	Protection phare droit	1
23	Protection phare gauche	1
24	Poignée trappe tourelle	2
25	Poigné tourelle	2
26	Poignée caisse arrière/ avant	4
27	Poignée côté tourelle	4
Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.		
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.		

